

I
E
L
A

REVISTA

TEOLOGICA

RECEIVED

SEP 21 1987

PUBLICACION

DEL



SEMINARIO

CONCORDIA

... crezcamos en todo en aquél que es
la cabeza, esto es, Cristo.

Efesios 4: 15

1987

Número 128



CONTENIDO:

	<u>Página</u>
++ EDITORIAL - EL PROPÓSITO DE LAS ESCRITURAS	1
++ DIOS HABLA HOY	3
++ ¿UN NUEVO SALMO 23?	6
++ ALGUNOS PENSAMIENTOS DE LOS TEÓLOGOS LUTERANOS DEL S. XVII CON RESPECTO A LAS SAGRADAS ESCRITURAS ...	7
++ LIBERTAD	11
++ LA CONFIRMACIÓN	12
++ CRUZ	21
++ ¿QUÉ PIENSA LA IGLESIA CATÓLICA ROMANA DE HOY CON RESPECTO AL TEMA "LA IGLESIA"?	22
++ PIÉNSALO	28
++ LITURGIA: CULTO ESPECIAL PARA VIERNES SANTO	29

REVISTA TEOLOGICA

Publicación trimestral del **Seminario Concordia.**

Escuela Superior de Teología de la Iglesia Evangélica
Luterana Argentina.

EDITOR: **H. HOPPE**

C. C. 5 - 1655 José L. Suárez - Bs. As. Argentina

Suscripción para 1987 \wedge 8 hasta Junio. De Julio a Diciembre el
equivalente a U\$ 6.- Enviar Giro Bancario a nombre de IGLESIA
EVANGELICA LUTERANA ARGENTINA. - Av. Sesquicentenario 2014
1613 Ing. Pablo Nogués Bs. As. - Del Exterior: Cheques en Dólares.

LIBERTAD ...

Todos anhelan ser libres. Millares y millones levantan su voz pidiendo más libertad. Es un pedido plenamente justificado.

Cabe preguntar, sin embargo, qué se entiende con "libertad". La cosa es muy clara cuando se trata de la situación de personas explotadas, esclavizadas, privadas de sus derechos naturales.

La cosa no es nada clara cuando el grito por más libertad proviene de personas a quienes nadie oprime ni esclaviza.

Estas personas hablan de libertad y piensan en desenfreno. No quieren respetar nada ni a nadie. Quieren seguir sólo sus propias ideas e inclinaciones; ningún Estado, ninguna sociedad tiene el derecho de impedirselo.

Pero este tipo de libertad no existe. De un modo u otro, siempre nos enfrentamos con una responsabilidad: ante nuestros semejantes en la sociedad, en la familia, en la nación. Esto es un hecho ineludible, nos guste o no.

Dios quiere para nosotros una libertad total. Para esto envió a su Hijo Jesucristo. No hay libertad más valiosa que la libertad de culpa y muerte.

Quien la experimentó en carne propia, adquiere la disposición a abrirse a los demás.

Practicarás el amor al prójimo si a tu vez te sientes amado. En Cristo, Dios quiere librarte para ello. Esto es libertad auténtica.

De la Hora Luterana de Alemania.
Colaboración de E. Sexauer.

* * *